



Emilie Derville  
.....  
www.evriel.be  
photo-graphiste

.....  
☎ +32(0)498.15.77.80 ✉ info@evriel.be  
.....

## Objectif professionnel

.....

Un poste de Directrice artistique où mes connaissances en arts plastiques, mes compétences en infographie ainsi que ma créativité et ma polyvalence contribueront au développement de produits originaux et attrayants.

## Compétences

.....

- Création de maquettes et mises en page.
- Photographie, retouche et restauration d'images
- Création d'identités et chartes graphiques
- Techniques d'illustrations traditionnelles et par ordinateur
- Montage vidéo, compositing, matte painting et FX
- Modélisation 3D basique, texturing et rendu
- Notions d'HTML, CSS, Javascript

### Logiciels utilisés

- Photoshop, Illustrator, Lightroom, Indesign : *excellente connaissance*
- After effects, Sony Vegas, QuarkXpress, Painter, Encore dvd : *bonne connaissance*
- Dreamweaver, 3DS MAX, Vray, Flash : *connaissance basique*

### Langues

- *Français*: langue maternelle
- *Anglais*: bonne connaissance parlée et écrite, très bonne connaissance en lecture
- *Néerlandais*: notions de base

## Formation

.....

2005 - 2010 Bachelier en techniques infographiques au CPESB "Le site" à Hornu  
2004 - 2005 Première année en Arts numériques à Saint-Luc Bruxelles (ESA)  
2002 - 2004 CESS et Brevet d'art à l'institut Saint Luc de Mons, "La Biche"



## Expérience professionnelle

2012

**Photographe : conférence 50+20 "Management education for the world", Bruxelles - Be**  
Photographier les moments clés de la conférence. Filmer des mini séquences vidéos. Sélectionner, retoucher, monter et mettre en ligne le contenu afin de promouvoir l'évènement.

2011

**3D Character designer : Cap Mons 2015, Mons - Be**  
Imaginer, et concevoir une mascotte en 3D animable et intégrable dans de la vidéo.  
Projet réalisé dans le cadre d'un appel d'offres pour *"Mons 2015 capitale européenne de la culture"*.

**Graphiste & Illustratrice : JWT, Bruxelles - Be**

- Créer l'identité graphique d'une gamme de farines pour la marque *Puratos*.
- Imaginer et créer 18 illustrations d'enfants et d'adolescents européens à taille réelle.  
L'ensemble a été imprimé sur vinyl adhésif et décore les locaux de *Securex* à Bruxelles.

**Graphiste : Les farines de Suzy, Valenciennes - Fr**

Créer une identité graphique pour une entreprise vendant des recettes de farines ainsi qu'une gamme de packagings évolutifs. Ce projet est toujours en cours.

**Infographiste : Hoox, Gand - Be**

Créer une vidéo de présentation de la fibre Nomex pour *Dupont de Nemours*.  
Cette vidéo a été diffusée lors du salon européen de la défense armée 2010 à Paris.

**2D Character designer & animatrice : Hoox, Gand - Be**

Création d'Oscar, un personnage en 2D animé. Incrustation du personnage dans de la vidéo présentant un projet de logements sociaux conçus par *Goedkope Woningen*.

**Scénariste & Réalisatrice : Ecole Lesite CPEPSB, Hornu - Be**

Création de mon film "l'Oiseau". Il s'agit d'un court métrage d'animation d'une durée de 2min 30sec réalisé en solo dans le cadre de mon jury de fin d'études. Ce film a été sélectionné pour les festivals *"Imaginez maintenant"* 2010 à Toulouse, *anim'est* 2010 à Bucharest, *International Izmir Film Festival* 2011 en Turquie ainsi que pour le concours "à vos courts" de *Télé MB* en Belgique toujours en cours.

2010

**Photographe bénévole : Alternatives Journal, Canada**

Publication d'une de mes photographies en couverture du magazine environnemental canadien.

**Infographiste : Hoox, Gand - Be**

- Créer une vidéo animée présentant ce que pourrait être le policier du futur. Cette vidéo a été diffusée lors du *salon international du secteur de la sécurité intérieure des états Millipol* 2009 à Paris.
- Retoucher et nettoyer une photo aérienne panoramique prise par *Balloide* pour le projet immobilier Anversois *London Tower*.

**Illustratrice : Gil Bauwens, (réalisateur, architecte, publicitaire) - Be**

Créer quatre illustrations et mood boards dans le cadre d'un appel d'offres pour *Qatari Diar*.

**Graphiste : l'Escobar, Mons - Belgique & Le Mirage, Quaregnon - Belgique**

Créer l'identité graphique d'un bar lounge et d'un salon de thé oriental.

2009

**Graphiste & photographe : Le Red Bouddha & boutiques Hotel\*\*\*\*, Hyon - Bel**

Créer des flyers et faire des shootings promotionnels.

**Graphiste stagiaire : Stages en entreprise d'une durée de 3 mois organisés dans le cadre de ma formation**

**JWT, Bruxelles - Be**

- Imaginer des compositions photos pour la campagne européenne *"fighting poverty"*.
- Créer de présentoirs de magasin (PLV) pour le lancement du chocolat *Galak Speculoos*.
- Créer des pictogrammes pour les système gps de *Nokia start mapping*.
- Proposer des illustrations et des mises en page pour la campagne *Mazda zoom zoom*.

**Hoox, Bruxelles - Be**

- Créer une identité graphique pour le projet immobilier *"Sanctus"* situé dans le vieux Gand.
- Créer une identité graphique pour la marque de vêtements de sport *east peak*
- Illustrer le DVD de promotion de la commune de *Knokke Heist* en Belgique.
- Créer un carton d'invitation pour l'union professionnelle belge du secteur immobilier, *UPSIBVS*.

2008

2007

**Infographiste : Hoox, Gand - Be**

- Créer des images stéréoscopiques à partir de photographies fournies pour les cinémas Kinépolis
- Créer une vidéo de présentation pour la société Goodman Germany.

2006

**Graphiste & Illustratrice bénévole : asbl l'Atelier de la Dolce Vita, Bruxelles - Be**

Imaginer et concevoir les maquettes des différentes brochures et agendas de l'association en collaboration avec les rédactrices et l'imprimeur. (2006 - 2009)





# Emilie Derville

..... [www.emiel.be](http://www.emiel.be) .....

photo · graphic designer

.....

☎ +32(0)498.15.77.80 ✉ [info@evriel.be](mailto:info@evriel.be)

.....

## Career goal

.....

A job as Art Director where my knowledge of art, my skills in computer graphics as well as my creativity and my versatility contribute to the development of originals and attractives products .

## Skills

.....

- Creation of templates and layouts
- Photography, retouching and image restoration
- Creation of graphic identities
- Traditional and computerized illustration techniques
- Video editing, compositing, matte painting and FX
- Basic 3D modeling, texturing and rendering
- basic concepts of HTML, CSS, Javascript

### Softwares

- Photoshop, Illustrator, Lightroom, Indesign : *advanced*
- After effects, Sony Vegas, QuarkXpress, Painter, Encore dvd : *intermediate*
- Dreamweaver, 3DS MAX, Vray, Flash : *basic*

### Languages

- *Français* : mother tongue
- *Anglais* : good knowledge
- *Néerlandais* : basic knowledge

## Education

.....

- 2005 - 2010 College degree in computer graphics CPESB "Le site" in Hornu, Belgium
- 2004 - 2005 1st Year in Digital Arts at Saint-Luc Bruxelles, Belgium
- 2002 - 2004 High School Diploma and patent Art with honors at Saint Luc, Mons, Belgium



+32(0)498.15.77.80

Emilie Derville

www.evriel.be

info@evriel.be

photo · graphic designer

## Expérience

2012

**Photographer: 50 +20 conference "Management education for the world", Brussels - Be**  
Photographing the key moments of the conference. Shoot mini video clips. Select, edit, create and upload content to promote the event.

2011

**3D Character designer : Cap Mons 2015, Mons - Belgium**  
Imagine and design a mascot character in 3D and integrated into video.  
-Mons 2015 European Capital of Culture-.

**Graphic designer & Illustrator: JWT, Brussels - Belgium**

- Create the graphic identity of a range of flour brand *Puratos*.
- Imagine and create 18 illustrations of European children and adolescents in real size. The set was printed on adhesive vinyl and decorates the walls of the company *Securex* in Brussels.

**Graphic designer : Les farines de Suzy, Valenciennes - France**

Create a graphic identity and a range of packaging for a company selling flour recipes.  
This project is still ongoing.

**Graphic designer : Hoox, Ghent - Belgium**

Create a video presentation of the fiber *Nomex* from *Dupont de Nemours*.  
This video was aired during the *eurosatory* show 2010 in Paris.

**2D Character Design & Animation: Hoox, Ghent - Belgium**

Creation of Oscar, a 2D animated character. Overlay of the character in a video presentation of a housing project designed by *Goedkope Woningen*.

**Writer & Director: School lesite CPEPSB, Hornu - Belgium**

Creating my film *"The Bird"*. This is an animated short that I realized for the jury of my graduation. This film was selected for festivals *"Imaginez maintenant"* in 2010 in Toulouse, *Anim'est* 2010 in Bucharest, *Izmir International Film Festival* 2011 in Turkey and for the competition *"à vos courts"* Tele MB in Belgium.

2010

**Volunteer Photographer: Alternatives Journal, Canada**

Publication of one of my photography on the cover of Canadian environmental journal.

**Graphic designer : Hoox, Ghent - Belgium**

- Create an animated video showing what could be the policeman of the future.  
This video was aired during the *Milipol* show 2009 in Paris.
- Fix and clean a panoramic aerial photo for *Londen Tower*, a real estate project based in Antwerp.

**Illustrator : Gil Bauwens, (director, architect, advertiser) - Belgium**

Create four illustrations and mood boards as part of a tender for *Qatari Diar*.

**Graphic designer : l'Escobar, Mons & Le Mirage, Quaregnon - Belgium**

Create the graphic identity of a lounge bar and an oriental tea lounge.

2009

**Graphic designer & photographer : Le Red Bouddha, Hyon & boutiques Hotel\*\*\*\*, Belgium**  
Create flyers and make promotional shoots for fashion shops.

**Graphic designer intern : Internships with a duration of 3 months held as part of my training.**

**JWT, Brussels - Belgium**

- Imagine posters for the European campaign *"fighting poverty"*.
- Create retail displays (POS) for the chocolate *Galak Speculoos*.
- Create icons for the *Nokia GPS* mapping.
- Submit illustrations and layouts for the campaign *Mazda zoom zoom*.

**Hoox, Brussels - Belgium**

- Create a graphic identity for the luxury real estate project *"Sanctus"* located in the old Ghent.
- Create a graphic identity for the brand of sportswear *east peak*.
- To illustrate the DVD to promote the town of *Knokke Heist* in Belgium.
- Create an invitation card for the union of Belgian real estate professional, *UPS-BVS*.

2008

**Graphic designer : Hoox, Ghent - Belgium**

- Create stereoscopic images for *Kinopolis* cinemas.
- Create a video presentation for the company *Goodman Germany*.

2007

**Graphic designer & Illustrator Volunteer : association Atelier de la Dolce Vita, Brussels - Belgium**

Imagine and create models of different brochures and agendas of the association in collaboration with the editors and printer. (2006 - 2009)

2006